



Se reúne CS con Comisión para la Reforma Electoral

CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sostuvo una reunión en Palacio Nacional con integrantes de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, como parte del proceso de revisión y análisis de los trabajos realizados para la elaboración de una propuesta de reforma en la materia.

Durante el encuentro, la comisión presentó a la mandataria un balance de los foros de consulta y mesas de análisis que se llevaron a cabo en distintas regiones del país, en los que participaron especialistas, académicos, representantes de organizaciones civiles y actores políticos.

El objetivo de estos ejercicios fue recabar opiniones sobre el funcionamiento del sistema electoral y posibles áreas de ajuste.

Sheinbaum escuchó los avances del diagnóstico elaborado por la comisión, así como los principales temas identificados en las consultas, entre ellos la organización de los procesos electorales, el financiamiento de los partidos políticos, la representación po-

SE PRESENTÓ a la mandataria un balance de los foros de consulta y mesas de análisis realizados



El encuentro se llevó a cabo en Palacio Nacional. Especial

lítica y el uso de recursos públicos en las elecciones.

La presidenta reiteró que la intención del Ejecutivo es contar con una propuesta que integre las distintas visiones recabadas y que permita fortalecer la vida democrática del país. En ese sentido, se revisaron los siguientes pasos para la integración del anteproyecto de reforma que será enviado al Congreso de la Unión.

En la reunión también se abordaron los tiempos legislativos y la necesidad de que la iniciativa esté sustentada en criterios técnicos y jurídicos sólidos.

La comisión expuso los lineamientos

generales que se han considerado para dar coherencia a las propuestas surgidas de los foros.

La Comisión Presidencial para la Reforma Electoral fue creada con el mandato de analizar el marco normativo vigente y formular una propuesta de cambios a partir de un proceso de consulta amplio. Sus trabajos continuarán en las próximas semanas con el fin de afinar el documento final.

Una vez concluida esta etapa, la propuesta será presentada formalmente para su discusión en el Poder Legislativo, donde se definirá su eventual aprobación y los ajustes correspondientes. •